



令和3年度 第3号
 明倫小学校校長室だより
 R3.5.28 (発行者 千田)

暖かい日が続き、草花の生長も早く、木々の緑も鮮やかになってきました。緑に囲まれた校庭から、子どもたちの歓声が聞こえてきます。「今頃は、まだ臨時休校中だったなあ」と1年前を思いだしながら子どもたちの元気に遊ぶ様子を見守っていました。ただ、今もまだ新型コロナウイルスの感染拡大が続き、「密接」「密集」「密閉」を避けるため多くの我慢と犠牲を強いられた学校生活は続いています。

楽しい給食の時間は、ただ黙々と一人食べる時間になっています。友達との食事をしながらの何気ない会話は、子どもたちの関係を築く上でとても大切な時間でした。制限される学校生活の中で、他者を思いやる「優しい気持ち」をどう発揮させるかが課題です。子どもたちは、関わりを通して、自分と違う友だちの存在、そのよさに気づきます。本来、子どもたちは、優しい気持ちをもっています。優しい気持ちを伝え合える友だちとの関わりの方を意図的に設定するために、「ありがとうカード」の取り組みを行っています。今回は、いつもお世話になっている5・6年生に、1年生から4年生が感謝のメッセージを送り、に対して高学年からメッセージをもらいました。

子どもたちの「優しい気持ち」を見逃さず、一人一人の子供のよさをさらに伸ばし、そのよさが友だち間でも共有され、みんなが互いに認め合える学校になるよう頑張っていきたいと思います。



会話せず一人で黙々と食べる給食



高学年がリーダーとなり行う縦割り活動



高学年へ「ありがとうカード」

三方小との合同学習

「ありがとう」と言える人に
 「ありがとう」と言われる人に

令和4年度の三方小学校との統合に向けて、6月より計7回の合同学習を行います。通学方法、学校のきまりなど、統合に向けて心配なことが多くあると思いますが、我が子が三方小の子と仲良く教育活動を行えるのかを心配されている保護者が一番多いと思います。7回の合同学習のうち、3回は学校公開日としていますので子どもたちの交流の様子を是非ご覧下さい。また三方小の子が、明倫小を訪れて明倫小の校歌について学ぶ活動、明倫地区の自然や文化に触れる学習も組み込みました。合同学習を通して、子どもや保護者の不安を少しでも解消できたらと考えています。活動内容の詳細を裏面に印刷しましたのでご覧下さい。

6 月	2日 (水) 尿検査
	4日 (金) 家庭地域学校協議会
	8日 (金) 避難訓練
	10日 (木) 三方小合同学習 PTA委員会
	15日 (火) 内科検診
	22日 (火) 歯科検診



5/22 1年生は初めての学校参観 保護者を玄関で出迎えていました。